#### unterwegs zu den Menschen:

### Praxistreffen Besuchsdienst

Von Bernd Lülsdorf 15. Nov. 2024



## **Einleitung**

In den Pastoralräumen und Pfarreien der Region Südhessen, bzw. in den Gemeinden, aus denen sie bestehen gibt es Ehrenamtliche, die sich in den verschiedenen Besuchsdiensten engagieren: zu Geburtstagen, in Patenschaftsbesuchsdiensten oder auch in Besuchsdiensten zu Hausgottesdiensten und Krankenkommunionen.

Besuche verändern. Immer. Etwas.

Besuche verändern die Situation der besuchten Personen. Bei den Menschen, die nur noch wenig Kontakte haben, kommt dann Farbe in einen grau gewordenen Alltag. Umgekehrt entdecken Besuchende, dass eine neue Lebensgeschichte die Begegnung bereichert. Auch herausfordernde Erfahrungen gehören dazu. Sie können uns und unsere Bilder verändern.

Deshalb ist ein regelmäßiger Austausch für eine gelingende Besuchsarbeit so wichtig und so bietet die Regionalstelle Südhessen in Zusammenarbeit mit dem Referat Seniorenpastoral einen solchen Austausch über eine digitale Plattform an.

### Ablauf und Zielsetzung

Der Ablauf der Treffen ist sehr einfach. Die Teilnehmenden können von ihren Erfahrungen in den Besuchen berichten und so ergeben sich übergreifende Themen, die dann miteinander besprochen werden können.

Für den inhaltlichen Impuls sorgt die Referentin für Seniorenpastoral. Die Moderation liegt bei den Regionalreferierenden.

# Ausschreibung und Anmeldung

Die Treffen finden dreimal jährlich statt. Diese Angebote sind im Jahresplan der Region Südhessen verzeichnet und werden durch die Organe der Region Südhessen (Internet und Newsletter) bekannt gemacht. Die einzelnen Treffen finden per Videokonferenz statt. Eine vorherige Anmeldung über die Homepage der Regionalstelle ist erwünscht. Die Teilnahme ist freiwillig und für die Teilnehmenden kostenneutral.